## Geyersche mischen

NORDISCHE KOMBINATION

bei Alpencup mit

chaux-Neuve – Im französischen
Chaux-Neuve haben die Starter des

CHAUX-NEUVE – Im französischen Chaux-Neuve haben die Starter des SSV Geyer beim Finale des Alpencups in der Nordischen Kombination mitgemischt. Die Nachwuchsathleten Philipp Mayersborger und

on mitgemischt. Die Nachwuchsathleten Philipp Mauersberger und Terence Weber konnten bei strahlendem Sonnenschein und frühlingshaften Temperaturen an bei-

den Wettkampftagen sehr gute Ergebnisse erzielen. Am Samstag lief Mauersberger von Rang 18 auf 7 vor, Weber verbesserte sich von 17 auf 8. Noch besser schnitten beide am Folgetag ab. Mit jeweils guten Sprüngen auf 118 Meter gingen sie als Vierter und Neunter in den Fünf-Kilometer-Sprint. Letztlich schaffte es

lometer-Sprint. Letztlich schaffte es Mauerberger als Dritter aufs Podest, Weber musste als Vierter die Heimreise antreten. Tragisch: "Terence hat damit um die Winzigkeit von einem Punkt den Gesamtsieg im Alpencup verpasst", sagte Geyers SSV-Präsident Jens Anders, der bei Mauersberger Rang 11 in der Gesamtwertung notieren konnte. "Beide haben

nem Punkt den Gesamtsieg im Alpencup verpasst", sagte Geyers SSV-Präsident Jens Anders, der bei Mauersberger Rang 11 in der Gesamtwertung notieren konnte. "Beide haben in der Serie allerdings zwei Wettkämpfe weniger als Sieger Fabian Steindl aus Österreich bestritten", fügte Anders hinzu. In zwei Wochen geht es für beide zum Finale der Deutschlandpokalserie nach Oberstdorf, bei der sie die Plätze 1 und 2 verteidigen dürfen. (mas)